

Recuerdan a Fidel desde el arte granmense (+Fotos)



La conmemoración contó con artistas aficionados de la Ciudad Monumento Nacional quienes ofrecieron poemas, canciones y coreografías. Foto: la autora

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García

Bayamo, Cuba, 26 nov (RHC) Artistas de esta ciudad, capital de la provincia de Granma, se unieron en el cine Céspedes para rendir tributo al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz (1926-2016) en el octavo aniversario de su desaparición física.

Con la gala "Usted es pueblo en el pueblo" se recordó el legado del eterno Comandante en Jefe quien expresó que: (...) la Revolución significa, precisamente, más cultura y más arte".



Foto: la autora

Organizada desde la Casa de la Cultura '20 de octubre', la conmemoración contó con artistas aficionados de la Ciudad Monumento Nacional quienes ofrecieron poemas, canciones y coreografías.

A través de este homenaje artístico, el público apreció en las voces de las nuevas generaciones, clásicos del pentagrama cubano y latinoamericano como Porque cantamos, La Era, Revolución y Cabalgando con Fidel, entre otros.

Al mismo tiempo que declamadores, intérpretes y bailarines regalaban su arte, artistas de la plástica mostraban su destreza en la creación de un mural dedicado al Comandante en Jefe que se exhibe en la entrada del cine Céspedes.



Foto: la autora

Bajo la dirección de Paula Mayden Barrero Cisneros, aficionados de las Enseñanzas Primaria, Secundaria, Preuniversitaria y del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), de Granma, mostraron la valía de su trabajo.

Ellos, unidos a profesionales como el saxofonista José Menéndez y la cantautora Ary Rodríguez García, hicieron de esta velada un digno homenaje a la memoria de Fidel.



Foto: la autora

Junto al pueblo de Bayamo asistieron al encuentro, Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido Comunista de Cuba en Granma, y Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora provincial, además las principales autoridades políticas y gubernamentales del municipio de Bayamo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/370709-recuerdan-a-fidel-desde-el-arte-granmense-fotos>



Radio Habana Cuba